

# Lokal und Global

## Gemeinsam weiter denken

Alle zwei Jahre veranstaltet der Bundesverband „Das frühgeborene Kind“ e. V. ein Symposium. Teilnehmer aus unterschiedlichsten Interessens- und Berufsgruppen kommen zusammen, um sich auszutauschen, neue Erkenntnisse zu gewinnen und Ideen mit in den (Berufs-)Alltag zu nehmen. Auf andere Veranstaltungen wie Seminare, Fortbildungen, Workshops und Kongresse weisen wir auf unserer Webseite hin unter: [www.fruehgeborene.de/termine](http://www.fruehgeborene.de/termine)

## Am 17.11. geht Ihnen ein Licht auf

Zum Welt-Frühgeborenen-Tag erstrahlen auf der ganzen Welt exponierte Gebäude in Lila. So soll das Thema Frühgeburt und ihre Folgen mehr Aufmerksamkeit erhalten. Für „Purple for Premies“ leuchteten schon das Heidelberger Schloss, die Grugahalle in Essen, das Marienkrankenhaus

Hamburg, das Wernigeroder Rathaus, die Reutlinger Stadthalle, das Nationaltheater Mannheim und viele weitere. Mehr auf: [www.welt-fruehgeborenen-tag.de](http://www.welt-fruehgeborenen-tag.de)

## „Kleine Helden, große Helfer“

Die Online-Kampagne wurde vom Bundesverband „Das frühgeborene Kind“ e. V. initiiert gemeinsam mit der Gesellschaft für Neonatologie und Pädiatrische Intensivmedizin (GNPI), der Süddeutschen Gesellschaft für Kinder- und Jugendmedizin, unterstützt von Medela Deutschland sowie der Kinderklinik Dritter Orden in Passau. Optimale Lebenschancen für Frühgeborene sind das Ziel der Kampagne, die auf innovative Konzepte aufmerksam macht, die sich um die anfängliche Versorgung der Kleinen drehen. Mehr auf: [www.kleine-helden.org](http://www.kleine-helden.org)



Podiumsgespräch mit Experten der Frühgeborenenversorgung, Moderator: Rudy C. Meidl, Frankfurt/Main



Mehr zu allen Veranstaltungen finden Sie auf unserer Webseite.

